



## Freiwillige Feuerwehr Kobenz

+43 3512 44650  
kommando@ff-kobenz.at



### Mit Lkw gegen Laternenmast gefahren

Der Lenker eines Lkw touchierte in den Donnerstag Morgenstunden des auf dem Parkplatz eines Lebensmittel-Diskounters in Hautzenbichl einen Laternenmasten und zu diesem Unfall wurde die Feuerwehr und Polizei alarmiert.

Die um 07.25 Uhr mittels SMS- und Sirenenalarmierung gerufenen Kräfte der Freiwilligen Feuerwehr Kobenz sicherten unverzüglich die Einsatzstelle ab und banden die ausgelaufenen Betriebsmittel. Gemeinsam mit einem Elektriker wurde der Laternenmast entfernt sowie der Lkw von der Einfahrt verbracht. Nachdem die Einsatzstelle gereinigt und der Laternensockel abgesichert worden war, konnten die Einsatzkräfte der Feuerwehr nach ca. einer Stunde Einsatzzeit wieder einrücken. Das kontaminierte Ölbindemittel wird im Anschluss einer fachgerechten Entsorgung zugeführt.

<https://www.ff-kobenz.at/213/>

